



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : SOFT LAUNCHING APLIKASI  
SITANGGUH  
HARI/TGL : SENIN, 26 JUNI 2023  
PUKUL : 09.00 s/d SELESAI  
TEMPAT : HOTEL HOLIDAY INN, CIKARANG

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ وَ الشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA  
SEMUA.

YTH. KEPALA BPSDM PROVINSI JAWA BARAT, BAPAK  
Dr. HERY ANTASARI;

YTH. WIDYAISWARA BPSDM PROVINSI JAWA  
BARAT, BAPAK Drs. YAYAT SUPRIYATNA;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PELAKSANA BPBD KABUPATEN BEKASI,  
YANG DALAM HAL INI ADALAH SEBAGAI  
*PROJECT LEADER* DAN PESERTA PELATIHAN  
KEPEMIMPINAN NASIONAL TINGKAT II;

YSH. KEPALA BADAN PERENCANAAN DAN  
PEMBANGUNAN DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA DINAS SUMBER DAYA AIR, BINA  
MARGA DAN BINA KONSTRUKSI KABUPATEN  
BEKASI;

YSH. KEPALA DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA  
PERSANDIAN DAN STATISTIK KABUPATEN  
BEKASI;

YSH. KEPALA DINAS SOSIAL KABUPATEN BEKASI;

YSH. ANGGOTA TP2D, BAPAK Dr. MERDI HAJIJI;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG  
BERBAHAGIA.

**SALAM TANGGUH!**

**SALAM KEMANUSIAAN!**

**ASSALAMUALAIKUM WR.WB**

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR  
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN  
HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA  
ACARA ***SOFT LAUNCHING*** **APLIKASI**

**SITANGGUH ATAU SISTEM INFORMASI  
TANGGAP, AKURAT DAN HANDAL DALAM  
PENANGGULANGAN BENCANA.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA  
JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW,  
KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA  
UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DALAM BERBAGAI KESEMPATAN, KITA TELAH  
MENYAKSIKAN BETAPA BESAR DAMPAK YANG  
DITIMBULKAN OLEH BENCANA-BENCANA YANG  
TERJADI DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI. BANYAK  
DAMPAK YANG DIRASAKAN, MULAI DARI TINGGINYA  
KORBAN TERDAMPAK BENCANA, KERUGIAN  
MATERIIL, HINGGA KERUSAKAN LINGKUNGAN YANG  
MENJADI KONSEKUENSI YANG HARUS DITANGGUNG  
OLEH KITA SEMUA.

HADIRNYA INOVASI BERUPA APLIKASI SITANGGUH INI, MENJADI WUJUD DARI PELAKSANAAN PERATURAN PRESIDEN NOMOR 95 TAHUN 2018, TENTANG SISTEM PEMERINTAHAN BERBASIS ELEKTRONIK (SPBE) DAN SALAH SATU PEMENUHAN REFORMASI BIROKRASI DALAM HAL PENINGKATAN PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT.

TENTUNYA SAYA JUGA INGIN MENYAMPAIKAN APRESIASI ATAS HADIRNYA INOVASI DALAM AKSELERASI PENANGGULANGAN BENCANA KHUSUSNYA DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI MELALUI APLIKASI SITANGGUH INI. SEMOGA DENGAN HADIRNYA APLIKASI INI, MENJADI SALAH SATU LANGKAH YANG SOLUTIF DAN MENJADI SALAH SATU KEKUATAN YANG POSITIF DALAM UPAYA PENANGGULANGAN BENCANA DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI.

DENGAN MENGGABUNGAN TEKNOLOGI DAN INFORMASI YANG TELAH DISEDIAKAN INI, DIHARAPKAN DAPAT MENINGKATKAN KESIAPAN DAN RESPON DARI SELURUH ELEMEN MASYARAKAT YANG TERDAMPAK BENCANA.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DALAM KESEMPATAN INI, SAYA MENGAJAK SEMUA PIHAK UNTUK TERUS MENINGKATKAN PEMAHAMAN DAN KESADARAN AKAN PENTINGNYA KESIAPSIAGAAN DALAM MENGHADAPI BENCANA DI TENGAH MASYARAKAT. SAYA JUGA INGIN MENGAJAK SELURUH ELEMEN MASYARAKAT UNTUK AKTIF MENGGUNAKAN APLIKASI INI, DAN DAPAT MANFAATKAN SEMUA FITUR YANG TELAH DISEDIAKAN.

TERAKHIR, TETAPLAH MENGEDEPANKAN SEMANGAT KEBERSAMAAN DAN GOTONG ROYONG DALAM MENJALANKAN UPAYA PENANGGULANGAN BENCANA. KARENA BENCANA BISA DATANG KAPAN SAJA DAN DIMANA SAJA, AKAN TETAPI JIKA KITA MENGENALI POTENSI BAHAYANYA MAKA KITA BISA MENGURANGI RISIKONYA. DENGAN SALING BAHU-MEMBAHU ANTARA PIHAK PEMERINTAH, MASYARAKAT, DUNIA USAHA, AKADEMISI, DAN MEDIA, DAPAT MEMINIMALKAN DAMPAK YANG DITIMBULKAN DAN MEMPERCEPAT PROSES PEMULIHAN PASCA BENCANA.

MARI KITA TINGKATKAN KERJASAMA DAN SEMANGAT DALAM MEMBANGUN KEBENCANAAN YANG TANGGAP, AKURAT, DAN HANDAL. BERSAMA-SAMA, KITA AKAN MENJADIKAN WILAYAH KITA LEBIH AMAN, TERLINDUNGI, DAN SIAP MENGHADAPI SETIAP TANTANGAN BENCANA.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

*JALAN-JALAN KE BEKASI BARENG SI TEGUH,  
PULANGNYA KETEMU MANTAN WAKTU SMA  
MARI MANFAATKAN APLIKASI SITANGGUH,  
UNTUK KESELAMATAN KITA SEMUA*

SALAM TANGGUH!

SALAM KEMANUSIAAN!

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**

**TTD**

**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**